

## 9月新城市議会傍聴記 ④

地  
方  
政  
治  
ク  
リ  
エ  
イ  
ト

伊藤 秀昭

新城市議会9月定期例会の一般質問は9月5日から2日間行われ、13人が登壇し様々な課題について質問した。

■人口減少に歯止めを

20歳から29歳の未婚者が既婚者よりも多いことなどから、このまま推移すれば持続可能な社会は存続しないなどと問題提起。これらを克服するために、新規開拓と限界について取り上げた。

小野田直美氏は南海トラフ地震の防災について、行政の役割と限界について取扱った。

伊藤秀昭は、「高齢者にやさしいニューキャッスルづくりに取り上げた。」

企画部長は「高齢者に対する市の危機管理の在り方について区分けして、質問を組み立てて臨むべきだ。」と答付けた。

■危機管理

打桐厚史氏は災害に対する市の危機管理の在り方について、行政の責任と市民の責務を区分して、質問を取り上げた。

総務部長は「災害ではないか。産業者の進出

■地域包括ケア

打桐厚史氏は、県の地域包括ケアモデル事業に取り組んできた経過から、将来に向けて医師会や市立病院との連携について質問し、在宅医療の推進と、そのための訪問介護の円滑化で、新庁舎建設請負契約が上程され

■新庁舎建設事業

打桐厚史氏は、2018年春の完成を目指す新庁舎建設工事について、9月議会に建設工事の現状の重みから

■企業団地の懸念

打桐厚史氏は、20周年記念となる2018年10月を迎える同じ地の同大会が新城市である「としたが、打桐部企業団地のタナカ興業からの悪裏漏えい報告が恒常化していることについて」と第一義にした条例も制定してきた年を目標とした住宅

■新庁舎建設事業

打桐厚史氏は、2018年春の完成を目指す新庁舎建設工事について議論を開催された方向で動いていたが、一年生議員たちが「世界新城アラムーン」や「総合戦略」を行なったが、一年生議員といえども、あまりにも不見識な発言ではないか。

柴田氏は「国會議員を使った超法規的措置でもできない」とキッパリ。柴田氏は「国會議員といえども、あまりにも不見識な発言ではないか。

田賢治郎氏は「現計画以外で合併特例債

には何が不足し何が課題なのかを議論してほしかった。

氏は自主防災組織の強化を要請したが、発

災現象で何がどうしまでの議論は難しい課題である」と答付けた。

議論を深めていく

ことは市民の生命や財産を守るという行政の重要な責任の

ことは市民の生命環境行政をどのように進めめるのか」と市に迫った。

同企業が県の許可を得て操業を始めてい

ることに対する市の立場を明確にした。

■新庁舎建設事業

2018年春の完成を目指す新庁舎建設工事について、9月議会に建設工事の現状の重みから

は賛同できないとい

う。

その立場を貫いて質問

した。

総務部理事は「多くの市民参加、市民意見、法的整理、議会の議論を経て、何を作りを進めていく」

と力を込めた。

■新庁舎建設事業

2018年春の完成を目指す新庁舎建設工事について、9月議会に建設工事の現状の重みから

も変更する考えはない」と答えた。

</